

About Natsume

Von bienenstich

Kapitel 2: 02 - Impulsiv [Only one]

oOo

*Here I go so dishonestly
Leave a note for you my only one
And I know you can see right through me
So let me go and you will find someone*

*Here I go, scream my lungs out and try to get to you
You are my only one
I let go, but there's just no one, no one like you
You are my only, my only one.*

„Only one“ – Yellowcard

Konnte man Narumi- Sensei und dem Fakt, dass er Natsume schon knapp zehn Jahre kannte, glauben, dann kann Natsume nur als recht impulsiv beschrieben werden.

Schon bei ihrer ersten Begegnung soll sich Natsumes impulsive Seite bemerkbar gemacht haben, erklärte er eines schönen Central- Town- nachmittags in einem netten Café.

Laut Narumi- Sensei war Natsume schon immer ein recht lebhafter Mensch gewesen, der zwar nachdachte, allerdings in immer recht unüberlegten Schritten vorging und sich unglücklicherweise jedermann zum Feind machte.

So auch damals, als sich Narumi Natsume, der damals nur zarte acht Jahre alte gewesen sein soll, als sein zukünftiger Lehrer vorstellte und Natsume ihn kurzerhand in die Luft sprengte, erkannte er in Natsume einen Jungen, der auf Impuls verschiedene Menschen verschiedenartig grüßt.

Luca- Pyon, der dabei war, bezeugte ihm, dass Natsumes Verhalten recht impulsiv war, allerdings, und das erklärte er mir auf dem Heimweg, schien Natsume von all den Pheromonen, Herzchen und Blümchen so genervt, dass jeder dermaßen „impulsiv“,

wie Narumi- Sensei es verschönerte, reagiert hätte.

Narumi- Sensei ließ sich allerdings durch nichts beirren, behielt seine These bei, dass Natsumes unverblümt impulsive Art ein sehr frühes, erstes Anzeichen seiner Pubertät war und dachte nicht im kleinsten daran Natsume statt "impulsiv" als „explosiv“ einzustufen.

Ich musste der Impulsiv- Theorie wohl zustimmen, den wie hätte er sonst am gleichen Abend, als ich aus dem Central- Town- Bus ausstieg und auf der Treppe über diesen dämlichen Baseballschläger (Ein Baseballschläger?! Wenn ich den Witzbold erwische...) fiel und so den Weg nach draußen fand, mich hätte auffangen können?

Das war nun eindeutig **impulsiv**, es sei denn, und bei diesem Gedanken blickte ich von seiner Brust aus in sein Gesicht, er hätte mich beobachtet und gewusst, dass ich in Gedanken war und nicht aufpassen würde, wo ich hinlief...

Pfft...

Ja, klar...

oOo